

プレスリリース [2021年2月5日]

町田市・相模原市首長懇談会を開催しました

2月5日（金）、石阪丈一市長と、相模原市の本村賢太郎市長による首長懇談会を、初めてオンラインで開催しました。

24回目となる今回の懇談会では、2021年1月4日から開始した病児保育施設の相互利用について報告したほか、東京2020大会開催に伴う交通規制等の相互周知について意見が交わされました。

また、新型コロナウイルス感染症への対応等について両市の状況を確認し、コロナ禍においても、両市がさらに連携を強化していくことを確認しました。

■町田市・相模原市首長懇談会とは

境川を挟んで接する両市は、文化、経済、交通などで密接なつながりがあり、一体となった生活圏が形成されています。こうした実情を踏まえ、両市の首長懇談会は1993年から開催されており、これまでに、災害時相互応援協定の締結、図書館や宿泊施設等の相互利用、広域証明交付サービス等、共通する行政課題への対応や市域を越えた市民サービスの充実を図っています。

※ 詳細は記者BOX内の資料をご覧ください。

■ 本件に関するお問い合わせ先

政策経営部企画政策課 課長 浦田 TEL042-724-2103